

Rome, le 5 mars 2012

A toutes les Associations
Nationales membre de la FIPO

Lettre circulaire n.2/20112

Ref : Olympex 2012

La dernière édition de l'Olympex qui sera organisée par la FIPO se tiendra du 24 juillet au 9 septembre 2012 et sera tenue au siège prestigieux de la British Library à Londres. Elle a été incluse dans le programme officiel de l'Olympiade culturelle des Jeux de Londres.

Il ne s'agira pas d'une expositions grandiose comme celles précédentes et cela à cause du budget limité mis à disposition par le CIO et du fait de l'absence totale de l'administration postale anglaise et du Comité d'Organisation des Jeux (LOCOG). Ceci a conditionné le choix du site de l'exposition qui sera : prestigieux mais avec des dimensions limitées.

Il en suit que l'exposition sera exclusivement sur invitation et basée sur les Jeux de l'Olympiade de Londres : 1908, 1948 et 2012. Il n'y aura donc pas de commissaires nationaux et les collections invitées devront parvenir sans frais pour le Comité d'Organisation.

Cette exposition clôturera officiellement les 30 ans d'activité de la FIPO.

Maurizio Tecardi
(Secrétaire Général FIPO)

Rome, 5th March 2012

To all FIPO member National
Associations

Circular letter n.2/2012

Re: Olympex 2012

The last edition of Olympex to be organised by FIPO, will be held from 24th July to 9th September 2012 at the prestigious headquarters of the British Library of London. It has been included in the cultural programme of the Games in London. The exhibition will not be as grandiose as the previous ones due to the limited budget provided by the IOC and to the complete absence of the English Postal Administration and of the Organising Committee of the Games (LOCOG). This has influenced the choice of the location of the exhibition which will be certainly prestigious but of limited dimensions.

Consequently the exhibition will be exclusively on invitation and based on the London Games of the Olympiad : 1908, 1948 and 2012. There will be no national commissioners and the collections that will be invited will reach London without any expenses for the Organising Committee.

This exhibition will officially close the 30 years activity of FIPO.

Maurizio Tecardi
(Secretary General FIPO)